

undefined - mardi 5 septembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Hausse des inscriptions à la cantine et au périscolaire

H.B.



L'équipe du Sivu, Les enfants du Solaire, qui gère l'accueil périscolaire et la cantine, se prépare à accueillir un nombre d'enfants plus importants que les années précédentes. Photo Le DL/H.B.

Avec la rentrée scolaire, l'accueil périscolaire et la cantine gérés par le Sivu, Les enfants du Solaire, ont repris leurs activités. « Et la tendance qui s'est dégagée l'an dernier se confirme. Même si les effectifs des écoles restent à peu près stables, on constate une augmentation des inscriptions tant à la cantine qu'au périscolaire », déclare Dominique Baldéranis, présidente du Sivu et 1^{re} adjointe au maire.

« Pour la première semaine suivant la rentrée, nous avons entre 14 et 18 enfants accueillis au périscolaire le matin, de 7 h 30 à 8 h 30, et entre 15 et 21 élèves de maternelles et 23 et 29 élèves d'élémentaire le soir, de 16 h 30 à 18 h 30. Concernant la cantine, jusqu'à près d'une centaine de repas servis par jour, répartis sur deux services. Nous savons, par expérience des années précédentes, que les inscriptions vont augmenter dans les semaines à venir », explique la responsable des services du Sivu, Sylvie Roux. Une animatrice supplémentaire est prévue pour les jours de grande affluence en renfort de l'équipe d'animation. Cette équipe n'est pas définitivement constituée, des recrutements étant toujours en cours. Pour l'instant, elle est composée de Muriel Coursange, Nena Blondet, Marylaine Breton et Corentin Jean qui sont nouveaux dans l'équipe, Cassy Boyer, en intérim pour septembre, et Chantal Petiot, retraitée qui reprend du service pour un mois aussi.

Pour la cantine, pas de changement. Chantal Baudouin occupe toujours le poste de cuisinière et Vincent Stellino, celui d'aide-cuisinier. Le secrétariat du Sivu continue d'être assuré par Isabelle Freyss. À signaler une hausse du prix des repas, qui passe de 7,50 € à 8,50 € (bases quotient familial inchangées).

« C'est la première augmentation depuis la création du Sivu en 2016 », précise la présidente du Sivu. En revanche, pas de changement pour le tarif de l'accueil périscolaire.